

Metodología de Trabajo de la Mesa de trabajo del Proceso de Rendición de Cuentas año 2024

Con el objetivo de fomentar la participación ciudadana, la transparencia institucional y el diálogo constructivo, durante el evento de deliberación del proceso de rendición de cuentas se conformará una única mesa de trabajo que servirá como espacio central para la interacción entre la ciudadanía y el equipo técnico responsable.

Estructura y Dinámica de la Mesa de Trabajo

- **Conformación de la Mesa:** Se realizará dos (2) mesas de trabajo, abiertas a todos los asistentes interesados en participar. Estará facilitada por un moderador, (facilitador) que se encargará de coordinar el uso de la palabra y velar por el cumplimiento del tiempo.
- **Duración Aproximada:** El espacio de trabajo tendrá una duración estimada de 20 minutos.
- **Dinámica Participativa:**
 - Los ciudadanos asistentes podrán expresar libremente sus dudas, inquietudes, observaciones o comentarios en relación con la información presentada en el proceso de rendición de cuentas.
 - Las intervenciones se realizarán en orden de solicitud de palabra, procurando garantizar la participación equitativa de todos los interesados.
 - El equipo técnico dará respuesta en tiempo real a las preguntas o temas planteados, buscando aclarar cualquier duda y entregar la información necesaria de manera clara, transparente y accesible.
- **Registro y Sistematización:** Todas las intervenciones y respuestas serán registradas por parte del sistematizador, para su incorporación posterior. Este insumo servirá como base para la mejora continua y el fortalecimiento de los procesos de la institución.
- **Principios Orientadores:** La metodología de la mesa estará guiada por principios de respeto, escucha activa, equidad en la palabra, transparencia y corresponsabilidad.

Al final de la mesa:

- Se compartirá un resumen de lo conversado
- Se firmará el acta levantada en el proceso

Esta dinámica busca garantizar un ejercicio deliberativo abierto y participativo, donde la ciudadanía no solo reciba información, sino que también pueda dialogar directamente con los responsables de la gestión pública, fortaleciendo así los lazos de confianza y la cultura democrática.